

Un parc national sauve près de 40 000 poissons pris au piège

Dossier de la rédaction de H2o
June 2018

Des centaines de personnes dans la province chinoise du Qinghai (nord-ouest) ont sauvé près de 40 000 poissons pris au piège dans le parc national de Sanjiangyuan, après environ une semaine d'efforts.

Fin mai, les gardes du parc ont découvert des poissons, dont beaucoup migraient pour pondre des oeufs, bloqués sur une section de 7 kilomètres de la rivière Karqu dans le district de Qumalai en raison d'un débit insuffisant, a indiqué Chosang Dorje, de l'administration du parc. Le gouvernement local et l'administration du parc ont dépêché des travailleurs pour transporter les poissons par véhicule vers différentes parties de la rivière. Des gardes du parc, des volontaires et des éleveurs locaux ont également participé à cette opération. Les opérations ont duré près d'une semaine, et la plupart des poissons ont été sauvés. "Certains appartiennent à des espèces menacées qui se trouvent uniquement dans la région de Sanjiangyuan", a déclaré Chosang Dorje.

Sanjiangyuan, qui signifie "source de trois rivières", abrite de nombreuses espèces rares, dont le léopard des neiges, l'antilope tibétaine, le cerf à museau blanc et l'âne sauvage tibétain.

Xinhua